

La retraite c'est à 60 ans



Continuons à nous mobiliser contre la retraite à 64 ans et pour une retraite à 60 ans, bien méritée dans le secteur de l'aide, de l'accompagnement et des soins à domicile.

Nous serons directement impactés par cette réforme injuste et brutale, car nos carrières sont hachées et mal rémunérées, comme pour beaucoup de femmes dans ce pays.

Dans notre branche :

- 28% des salariés ont 55 ans et plus
- 28% des salariés ont entre 45 ans et 54 ans
- 95% sont des femmes
- 34% travail à temps plein
- 66% sont pour beaucoup à temps partiel subit

De plus, les critères de pénibilité ne sont plus tous reconnus, et cela aura un impact direct sur nos métiers.

Comment imaginer accompagner une personne âgée ou handicapée avec de lourdes pathologies à 64 ans et plus. Cela s'appelle de la maltraitance, aussi bien pour le salarié que pour le bénéficiaire.

En sachant que beaucoup de salariés, partent soit en invalidité ou en incapacité bien avant l'âge de retraite.

Encore une fois, les femmes subissent un dénigrement total de la part de ce gouvernement.

Oui à une société juste et solidaire.

Toutes et tous dans l'action le 31 janvier 2023 pour faire plier ce gouvernement qui n'entend pas la population et qui rejette massivement ce recul de l'âge de la retraite à 64 ans !

Par la grève ou en rejoignant les 250 manifestations partout en France, faisons reculer ce projet !

Le 31 janvier 2023, le retrait, c'est pour leur projet !